

PARROQUIA DE CRISTO REY

6º DOMINGO DE PASCUA: Hch 8, 5-8. 14-17; Sal 65;
1ª Pe 3, 15-18; Jn 14, 15-21.

PÁGINA WEB: www.parroquiacrstorev.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1º B – Tfno.: 639821331 - 14 de Mayo de 2023 -

"¡VEN, ESPÍRITU SANTO!"



" Si me amáis, guardaréis mis mandamientos. Yo le pediré al Padre que es dé otro Defensor que esté siempre con vosotros, el Espíritu de la verdad. El mundo no puede recibirlo porque no le ve ni lo conoce; vosotros, en cambio, lo conocéis porque vive con vosotros y está en vosotros".

«**L**a liturgia de la Palabra de Dios a partir de este sexto Domingo de Pascua nos quiere **preparar para acoger el Don del Padre y del Hijo, el fruto de la Pascua: el ESPÍRITU SANTO**. Él es el alma de la Iglesia, el que nos adentra en el conocimiento e intimidad con el Padre al que, unidos a Él, podemos llamar ¡PAPÁ!, en arameo, ¡ABBÁ! Él es quien da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios; Él es quien pone en pie a los cristianos para que demos testimonio de la Resurrección con valentía y atrevimiento; Él es SEÑOR Y DADOR DE VIDA, "el que no tiene el Espíritu de Cristo, no le pertenece" -afirma San Pablo- en Rom 8, 9. **Por desgracia, muchos bautizados no conocen al Espíritu Santo que es una Persona Divina y sin conocerlo no pueden amarlo y sin amarlo les es imposible seguirlo y sin seguirlo se quedan viviendo en la mediocridad.** Necesitamos prepararnos estas dos últimas semanas del tiempo pascual para esperar y acoger, en un ambiente de silencio y oración, la PRESENCIA AMOROSA del DULCE HUESPED DEL ALMA. Hemos de gritarle: ¡Ven, Espíritu Santo, renueva mi corazón!, ¡Ven, Espíritu Santo, vivifica y santifica tu Santa Iglesia!, ¡Ven, Espíritu Santo, y suscita nuevas vocaciones para el sacerdocio ministerial en nuestra Diócesis de Salamanca!, ¡Ven, Espíritu Santo, y conviértenos a

cada uno de los bautizados en un instrumento fecundo al servicio de la evangelización de esta generación!

Sí, ya nos lo recordó el Papa Pablo VI, "No habrá nunca evangelización posible sin la acción del Espíritu Santo. Gracias al apoyo del Espíritu Santo, la Iglesia crece. El es el alma de esta Iglesia. Él es quien explica a los fieles el sentido profundo de las enseñanzas de Jesús y su misterio. Él es quien, hoy igual que en los comienzos de la Iglesia, actúa en cada evangelizador que se deja poseer y conducir por El, y pone en los labios las palabras que por sí solo no podría hallar, predisponiendo también el alma del que escucha para hacerla abierta y acogedora de la Buena Nueva y del reino anunciado. Las técnicas de evangelización son buenas, pero ni las más perfeccionadas podrían reemplazar la acción discreta del Espíritu. La preparación más refinada del evangelizador no consigue absolutamente nada sin Él. Sin Él, la dialéctica más convincente es impotente sobre el espíritu de los hombres. Sin Él, los esquemas más elaborados sobre bases sociológicas o psicológicas se revelan pronto desprovistos de todo valor.

Ahora bien, si el Espíritu de Dios ocupa un puesto eminente en la vida de la Iglesia, actúa todavía mucho más en su misión evangelizadora. No es una casualidad que el gran comienzo de la evangelización tuviera lugar la mañana de Pentecostés, bajo el soplido del Espíritu. Puede decirse que el Espíritu Santo es el agente principal de la evangelización: El es quien impulsa a cada uno a anunciar el Evangelio y quien en lo hondo de las conciencias hace aceptar y comprender la Palabra de salvación. Pero se puede decir igualmente que Él es el término de la evangelización: solamente Él suscita la nueva creación, la humanidad nueva a la que la evangelización debe conducir, mediante la unidad en la variedad que la misma evangelización querría provocar en la comunidad cristiana. A través de Él, la evangelización penetra en los corazones, ya que Él es quien hace discernir los signos de los tiempos — signos de Dios— que la evangelización descubre y valoriza en el interior de la historia" (EN, n. 75).

EL CAMPANARIO



LOS CRISTIANOS SON EN EL MUNDO LO QUE EL ALMA ES EN EL CUERPO

"Los cristianos no se distinguen de los demás hombres, ni por el lugar en que viven, ni por su lenguaje, ni por sus costumbres. Ellos, en efecto, **no tienen ciudades propias, ni utilizan un hablar insólito, ni llevan un género de vida distinto.** Su sistema doctrinal no ha sido inventado gracias al talento y especulación de hombres estudiosos, ni profesan, como otros, una enseñanza basada en autoridad de hombres.

Viven en ciudades griegas y bárbaras, según les cupo en suerte, siguen las costumbres de los habitantes del país, tanto en el vestir como en todo su estilo de vida y, sin embargo, dan muestras de un tenor de vida admirable y, a juicio de todos, increíble. **Habitan en su propia patria, pero como forasteros; toman parte en todo como ciudadanos, pero lo soportan todo como extranjeros;** toda tierra extraña es patria para ellos, pero están en toda patria como en tierra extraña. **Igual que todos, se casan y engendran hijos, pero no se deshacen de los hijos que conciben. Tienen la mesa en común, pero no el lecho.** Viven en la carne, pero no según la carne. Viven en la tierra, pero su ciudadanía está en el cielo. Obedecen las leyes establecidas, y con su modo de vivir superan estas leyes. **Aman a todos, y todos los persiguen. Se los condena sin conocerlos. Se les da muerte, y con ello reciben la vida. Son pobres, y enriquecen a muchos; carecen de todo, y abundan en todo. Sufren la deshonra, y ello les sirve de gloria; sufren detrimento en su fama, y ello atestigua su justicia. Son maldecidos, y bendicen; son tratados con ignominia, y ellos, a cambio, devuelven honor. Hacen el bien, y son castigados como malhechores; y, al ser castigados a muerte, se alegran como si se les diera la vida.** Los judíos los combaten como a extraños y los gentiles los persiguen, y, sin embargo, los mismos que los aborrecen no saben explicar el motivo de su enemistad.

Para decirlo en pocas palabras: **los cristianos son en el mundo lo que el alma es en el cuerpo.** El alma, en efecto, se halla esparcida por todos los miembros del cuerpo; así también los cristianos se encuentran dispersos por todas las ciudades del

mundo. **El alma habita en el cuerpo, pero no procede del cuerpo; los cristianos viven en el mundo, pero no son del mundo.** El alma invisible está encerrada en la cárcel del cuerpo visible; los cristianos viven visiblemente en el mundo, pero su religión es invisible. La carne aborrece y combate al alma, sin haber recibido de ella agravio alguno, sólo porque le impide disfrutar de los placeres; también el mundo aborrece a los cristianos, sin haber recibido agravio de ellos, porque se oponen a sus placeres. **El alma ama al cuerpo y a sus miembros, a pesar de que éste la aborrece; también los cristianos aman a los que los odian.** El alma está encerrada en el cuerpo, pero es ella la que mantiene unido el cuerpo; **también los cristianos se hallan retenidos en el mundo como en una cárcel, pero ellos son los que mantienen la trabazón del mundo. El alma inmortal habita en una tienda mortal; también los cristianos viven como peregrinos en moradas corruptibles mientras esperan la incorrupción celestial.** El alma se perfecciona con la mortificación en el comer y beber; también los cristianos, constantemente mortificados, se multiplican más y más. **Tan importante es el puesto que Dios les ha asignado, del que no les es lícito desertar"** (Cf. De la Carta a Diogneto, Cap. 5-6: Funk 1, 317-321).

NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

+ **MISIÓN URBANA:** Hoy a las **17,30** nos reunimos para salir en procesión hacia la **Calle Zamora (frente a la sede de la Caja de Ahorros)**, donde, en el contexto de la celebración de la **Liturgia de las Vísperas de este sexto Domingo de Pascua**, escucharemos algunos testimonios de la Resurrección de Jesús.

+ **TALLER DE LOS MAYORES:** El **Martes, día 16, de 17h a 18,30h**, tendremos una **charla informativa** con algunos agentes de la **Policía Municipal.**

+ **UNCIÓN DE LOS ENFERMOS:** El **Viernes 19 a las 12h**, dentro de la Eucaristía. Invitad y acompañad a vuestros/as ancianos/as a esta celebración.